

Mario Ayala Honorado por Héritage hispanique Québec

Laval, 15 de octubre de 2020 - El Organismo [Héritage hispanique Québec](#), entregó el Premio del Orgullo Hispano de Quebec a Mario Ayala, representante del Sindicato Teamsters Local 106, y director de la división de ropa en Peerless.

Este premio reconoce la carrera, perseverancia y la notable participación social de las personas que contribuyen a su campo de actividad y que promueven el Quebec y la diversidad cultural de los hispanohablantes.

Además de ser un representante permanente del Sindicato Teamsters Local 106, en la planta de fabricación de ropa Peerless en el Distrito de Saint-Michel, en Montreal, Mario ha puesto en marcha un proyecto de franqueo en el lugar de trabajo y ha participado en el documental [Langue à l'ouvrage](#) producido por la FTQ con el apoyo de la Oficina Quebequense de la Lengua Francesa.

La trayectoria personal y profesional de Mario ha despertado en mí una gran admiración", explica Jean Chartrand, presidente del Local 106 de Teamsters. Dejó su país, El Salvador, para encontrarse en Canadá sin conocer ni una sola palabra del idioma francés. Su coraje y determinación lo convierten en una persona excepcional.

El presidente de Teamsters de Canadá, François Laporte, también tiene buenas palabras para Mario Ayala:

"Mario es una persona que nunca se rindió, que siguió luchando, tanto por sí mismo como por los miembros de Teamsters en Peerless. Lleva en su interior los valores fundamentales de nuestra Sindicato: orgullo, fuerza de carácter y valentía. ¡Me siento honrado de haberlo conocido personalmente y de haber trabajado con él durante tantos años! »